

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dari analisis data regresi linear berganda dengan memperhatikan rumusan masalah yang telah ditentukan, maka kesimpulan skripsi yang berjudul *Pengaruh Total Dana Peserta Dan Beban Klaim Terhadap Laba Bersih (Studi Pada Perusahaan Asuransi Jiwa Syariah Yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Periode 2015-2020)* adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji secara parsial yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 ditolak dan H_1 diterima yang berarti total dana peserta berpengaruh secara signifikan terhadap laba bersih dengan nilai signifikansi total dana peserta sebesar $0,000 < \text{nilai } t \text{ tabel sebesar } 2,052$ dan nilai $t \text{ hitung } 15,996 > t \text{ tabel } 2,052$.
2. Berdasarkan hasil uji secara parsial yang telah dilakukan dapat diambil kesimpulan bahwa H_0 diterima dan H_2 ditolak yang berarti beban klaim tidak berpengaruh terhadap laba bersih dengan nilai

signifikansi beban klaim sebesar $0,216 > 0,05$ dan t hitung $1,267 < t$ tabel $2,052$.

3. Berdasarkan hasil uji secara simultan (bersama-sama) yang telah dilakukan dapat diketahui bahwa H_0 ditolak dan H_3 diterima dengan nilai signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$ dan F hitung $154,749 > F$ tabel $3,340$. Maka kesimpulannya adalah total dana peserta dan beban klaim secara simultan berpengaruh terhadap laba bersih.
4. Dengan melihat nilai *R Square* pada tabel uji koefisien determinasi $0,920$ atau 92% . Maka dari itu kesimpulannya adalah total dana peserta dan beban klaim secara simultan berpengaruh terhadap laba bersih sebesar 92% sisanya dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

B. Saran

Adapun saran untuk penelitian selanjutnya supaya penelitian yang akan dilakukan dapat lebih baik lagi adalah sebagai berikut:

a. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat lebih dalam lagi menggali informasi terkait faktor-faktor apa saja yang dapat mempengaruhi

laba bersih dengan menambah variabel atau sampel karena penelitian ini hanya menggunakan dua variabel *independent* saja.

b. Bagi Perusahaan Asuransi Jiwa

Perusahaan asuransi jiwa diharapkan untuk lebih memaksimalkan jumlah dana peserta dengan memanfaatkan media promosi secara maksimal.